



Presseinformation

Spende der Sparkassenmitarbeitenden

Bottrop, im Dezember 2021



Sparkasse
Bottrop

Seit vielen Jahren verzichten die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Sparkasse auf ein persönliches Weihnachtsgeschenk und bedenken stattdessen gemeinnützige Einrichtungen mit einer Spende. Im Dezember spendet die Sparkasse deshalb je 2.000 Euro an die Suppenküche Kolüsch und an die KiTa Kinder wachsen gemeinsam auf.

„Die Mitarbeitenden unsere Sparkasse möchten auch in diesem Jahr wieder spenden und verzichten dafür auf ein persönliches Weihnachtsgeschenk“, freut sich Diana Kremers, Vorsitzende des Personalrates bei der Sparkasse. Bei der digitalen Personalversammlung in der vergangenen Woche entschieden die Kollegen gemeinsam, welche zwei gemeinnützigen Organisationen in diesem Jahr unterstützt werden sollen. Das Rennen haben die Suppenküche Kolüsch und die KiTa Kinder wachsen gemeinsam auf e. V. gemacht.

Im Namen der Mitarbeitenden informierten Diana Kremers und Benedikt Schild vom Personalrat der Sparkasse die stellvertretende Leitung der Kita, Kristin Grubbert, und Carina Dill von der Suppenküche Kolüsch.

„In der Kita ist immer etwas auszutauschen und zu erneuern“, erzählt Kristin Grubbert. Carina Dill berichtet, dass „täglich zwischen 80 und 100 Mittagessen an bedürftige Menschen ausgegeben werden“. Beide Einrichtungen bedanken sich herzlich bei der Sparkasse und ihren Mitarbeitenden für das Votum.



Für weitere Informationen oder Fragen: Andreas Pyrchalla, Sparkasse Bottrop, Pferdemarkt 8, 46236 Bottrop
Telefon: 02041 104-1733 - EMail: andreas.pyrchalla@sparkasse-bottrop.de